



## In versiones

### ⚙️ ¿Mal calificado?

**El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens,** puede sentirse frustrado porque no logra una mejor calificación soberana del país con todo y que ha hecho bien la tarea. Primero fue con Moody's a presumir la fortaleza que representa la estabilidad macroeconómica, elemento que resultó insuficiente para el ansiado *upgrade* y ayer la historia se repitió, pues aunque resaltó el acceso al mercado de deuda a mayores plazos y con tasas de interés bajas, simplemente Fitch dijo que no hay intenciones de mover la calificación del país. Una paradoja, para un hombre que en la universidad siempre tuvo las más altas calificaciones.